

## Vacaciones de invierno: las provincias ya preparan planes para atraer al turismo a pesar de que aún falta la confirmación del Gobierno nacional



Luego de la última reunión de gabinete económico quedaron muchas dudas sobre la realización o no de la temporada turística de invierno. En palabras del ministro de Turismo y Deportes **Matías Lammens**, se está trabajando en los protocolos para poder, si la evolución de la pandemia lo permite, tener temporada invernal. “La cuestión epidemiológica nos impide dar certezas”, argumentó el funcionario.

Más allá de este panorama incierto, las provincias se preparan para una eventual temporada. Frente a la caída del sector, producto de la situación sanitaria, los funcionarios provinciales de turismo apuestan a que este invierno se pueda reactivar la industria.

Un repaso de los preparativos en algunos de los principales centros turísticos del país.

### **Mendoza**

Pensando en la realización de la temporada, **Mendoza** confía en su oferta natural y vitivinícola para captar al turismo.

El destino cuyano apuesta al viajero doméstico, tanto de la provincia como del resto del

---

país. Sus fronteras internacionales permanecerán cerradas y no habrá visitantes extranjeros.

La idea de la provincia es brindar una propuesta enoturística, gastronómica y de atractivos naturales.

“Confiamos en que tendremos unas muy buenas vacaciones de invierno” dijo **Marcelo Montenegro**, vicepresidente del Ente de Turismo de Mendoza. Además resaltó que esperan un gran flujo de turistas orientados a los corredores naturales.

Una imagen del cerro Otto

El funcionario está convencido que el turista “pospandémico” buscará destinos como Mendoza, donde se pueda disfrutar de la naturaleza, de lugares espaciosos y del turismo aventura.

En este sentido destacó que son once las reservas naturales en su territorio que cuentan con actividades como el trekking, cabalgatas, rafting y paseos en bici.

Uno de los atractivos turísticos más famosos de la provincia, incluso a nivel mundial, es la oferta vitivinícola. “Contamos con más de 150 bodegas que han rediseñado sus recorridos y las degustaciones con precios acordes al bolsillo promedio del argentino” señaló Montenegro.

Además la provincia cuyana también tomó medidas para aliviar la crisis del sector, como por ejemplo una reducción del 50% de ingresos brutos para las pymes y prestadores de servicios turísticos.

---

## Tierra del Fuego

Una de las apuestas en **Tierra del Fuego** es la apertura del Cerro Castor, el centro de esquí más austral del mundo.

El 2 de julio está prevista la apertura del sitio y se prevén excelentes condiciones climáticas. Cuentan con la activación de todos los protocolos sanitarios requeridos, pero esta apertura sigue sujeta a resoluciones gubernamentales.

Para una posible próxima temporada, el Cerro Castor contará con una gran variedad de pistas y una alta calidad de nieve gracias en parte a las nevadas de principios de junio y a la fabricación de nieve artificial. El destino está preparado para recibir a los esquiadores y snowboarders nacionales con todo lo necesario para una experiencia satisfactoria.

“Cerro Castor ofrece las mejores condiciones para disfrutar de múltiples opciones de deportes de invierno y entretenimiento: 34 pistas con diferentes niveles de dificultad, 12 medios de elevación, el snowpark más grande de Sudamérica, un circuito de ski cross, un área para principiantes y fuera de pista, todo en un predio de más de 650 hectáreas esquiabiles” detallaron desde el centro de esquí ubicado a 26 km de Ushuaia.

Además cuentan con una pista de patinaje sobre hielo y un circuito de esquí de fondo.

Otra de las atracciones que ofrecen es el esquí nocturno.

### Pista de esquí del Cerro Castor

Se trata de un turismo que apunta tanto a aficionados al deporte como a debutantes, ya que cuentan con una escuela de esquí y snowboard.

Una novedad extra en Cerro Castor es la nueva plataforma de venta y alquiler online, a través de la cual el visitante podrá comprar pasajes, alquilar equipos es un proceso rápido y eficiente.

### El Calafate

En uno de los puntos turísticos más atractivos del sur como es El Calafate (**Santa Cruz**), el intendente **Javier Belloni**, anunció hace pocos días una inversión superior a \$20.000.000 destinados a promocionar la villa turística a nivel nacional de cara a la próxima temporada de invierno. El programa titulado “El Calafate Invita”, pretende tener presencia en diferentes programas televisivos a nivel nacional y local.

---

Belloni se mostró optimista ya que cuenta con el apoyo de Aerolíneas Argentina, así lo confirmó Fabián Lombardo, director comercial de la empresa, “vamos a apoyar esta campaña que Javier Belloni está impulsando desde allí, una campaña estratégica para aumentar el desarrollo del turismo”.

## Los que apuestan también al turismo extranjero

### Tucumán

**Tucumán** entabló un diálogo con España para promover la provincia. **Sebastián Giobellina**, presidente del Ente de Turismo de Tucumán, se reunió con representantes de CATAI y Ávoris, importantes grupos de turismo en España. El funcionario explicó que ese país “es un mercado importante para Tucumán por el volumen de viajeros que representa, porque buscan destinos como el que nosotros ofrecemos y porque son turistas con buen poder adquisitivo”.

Reconoce que el NOA no es el primer destino elegido por los españoles cuando vienen al país, encontrándose por detrás de Buenos Aires y la Patagonia, por lo que la apuesta está destinada a aquellos que repitan a la Argentina como destino.

Por su parte, el español **Emiliano Hernandez**, representante de CATAI, remarcó que “Tucumán nos interesa” ya que “sabemos que los viajeros españoles que ya visitaron el país buscan recorrer el norte argentino; allí encuentran otras tradiciones, otro clima y otros atractivos diferentes a los que conocieron el el sur”.

Paisaje de Amaicha del Valle en Tucumán

### Entre Ríos

En cuanto a la provincia de **Entre Ríos**, desde Gualeguaychú en particular buscan atraer a los turistas uruguayos.

En una reunión de la Asociación de hoteleros y gastronómicos de Gualeguaychú (AHGG) organizada por la Mesa Empresaria de turismo de Entre Ríos, los empresarios del sector definieron un plan para propulsar el turismo de personas ya vacunadas, apuntando al vecino Uruguay.

Analizan que al día de hoy los turistas se ven más atraídos por destinos que prioricen el cumplimiento de los protocolos sanitarios.

Gracias a que “la vacunación se viene implementando en la ciudad de manera precisa”, Gualeguaychú se va transformando “en un destino seguro y cuidado para los locales y

turistas”, dijeron desde la AHGG.

## Corrientes

En **Corrientes**, por otra parte, se llevaron a cabo varias inauguraciones de infraestructura dirigidas a apuntalar el turismo. Con eje en una de las riquezas naturales más originales en el país y en el mundo con que cuenta esta provincia, que son los Esteros del Iberá, zona ideal para el avistaje de animales.

En el marco del “Plan Iberá III”, que busca el resguardo cultural y la estimulación de las actividades turísticas de la zona, se inauguró en el camping de Paso Aguirre, una nueva bajada de lanchas y un sector de quinchos; se trata de una primera fase de mejoras para el lugar, en el futuro proyectan nuevas inversiones a fin de reforzar la estética del establecimiento. Además se inauguró un paseo de esculturas, una ampliación del Museo del Chamamé donde se podrá asistir a conciertos que recuerdan las tradiciones folclóricas de la zona. El gobernador **Gustavo Valdés** recordó que el chamamé ha sido declarado patrimonio cultural de la humanidad.

Resaltó también que esto es el resultado de un esfuerzo por rescatar lo que es de los correntinos, “los paisajes, el arte, los oficios, nuestra fauna y naturaleza”. Agregó que con estas acciones “podemos exhibir con orgullo al mundo, nuestros Esteros del Iberá, del que sumamos 550 mil hectáreas al Parque Provincial”.

Turista fotografía carpinchos en los Esteros del Iberá

Valdés remarcó que ya llevan invertidos unos 20 millones de pesos.

“Con estas inversiones, más allá de la coyuntura que se vive con esta pandemia, estamos apostando para que en cuanto se pueda seguir abriendo el turismo estemos en condiciones de ser un destino de excelencia”, dijo **Sebastián Slobayen**, ministro de Turismo de Corrientes.

Estas son las expectativas de las provincias que esperan poder recuperar al sector turístico que luego de la emergencia sanitaria quedó parado casi totalmente. Todo queda sujeto a las decisiones administrativas tanto provinciales como nacionales según la evolución de la pandemia. Dependerá de que se levanten las restricciones y que se libere la circulación de turistas dentro del país.

Fuente: Infobae